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Signor Presidente del Consiglio, signor Sindaco, colleghi consiglieri gentili signori del pubblico.

lo sono tra i firmatari della lettera che con i colleghi awocati leonfortesi abbiamo deciso di mandare al

Sindaco, al Presidente del Consiglio ed a tutti i consiglieri. Un punto fondamentale che vorrei chiarire è che

non si tratta di una lotta di categoria, noi awocati non Vogliamo tutelare la nostra posizione, ma Vogliamo

che vengano tutelati i diritti e gli interessi di tutta la cittadinanza leonfortese.

Il Tribunale di Nicosia è stato un'importante presidio di giustizia e anche noi abbiamo partecipato alle

proteste per la salvezza di quel Tribunale. Oggi, però, la situazione è notevolmente cambiata, non si tratta

più di salvare il Tribunale di Nicosia adesso i comitati nicosiani lottano per il Tribunale dei Nebrodi o di

Montagna, un tribunale che non garantirebbe i diritti e gli interessi della comunità leonfortese.

Non vi è certezza, infatti, sulla sede che avrà questo tribunale di nuova creazione, perché la sede potrebbe

anche essere Mistretta. La cittadinanza leonfortese non può assolutamente rischiare di recarsi a Mistretta o

in Corte d'appello a Messina. Ma anche qualora la sede dovesse essere Nicosia la competenza di quel

Tribunale potrebbe essere ristretta solo al contenzioso civile e non anche a quello penale. Ci ritroveremmo

pertanto ad avere la competenza ripartita su due diversi tribunali: Enna per il penale e Nicosia per il civile.

Con la soppressione del Tribunale di Nicosia Leonforte è stata inserita nel circondario del Tribunale di Enna.

Oggi, l'awocatura leonfortese si ritrova a recarsi solo in un Tribunale, quello di Enna, che seppur con

qualche difficoltà iniziale, sta organizzandosi per lavorare al meglio.

I benefici di avere come sede il Tribunale di Enna sono parecchi: la viabilità per esempio, o i collegamenti

con i mezzi di trasporto( Leonforte-Enna è collegata da diversi autobus al giorno a differenza della tratta

Leonforte - Nicosia ), Enna è anche sede di altri enti quali INPS, INAIL, PROVINCIA, CATASTO,

PREFETIURA,AGENZIA DELLEENTRATE,ASP,UFFICO DEL LAVORO.

Risulta quindi molto più semplice per il cittadino leonfortese recarsi ad Enna piuttosto che a Nicosia o

peggio a Mistretta. Pensate ad un teste che deve essere sentito in un processo e non è fornito di mezzi

propri, per recarsi a Nicosia deve essere fortunato che la causa finisca prima che l'ultimo pullman per

Leonforte riparta, altrimenti può rimanere a Nicosia,mentre il Tribunale di Enna, garantisce molti più

vantaggi.

Per ciò che attiene l'ufficio del Giudice di Pace di Leonforte questo sicuramente rappresenta un

importantissimo presidio di giustizia e la tutela di tale presidio darebbe enormi benefici per la nostra

comunità, ne beneficerebbe per esempio l'economia leonfortese, grazie al fatto che l'ufficio ha competenza

anche sui comuni limitrofi.

Inoltre, il mantenimento dell'ufficio del Giudice di pace non graverebbe sul nostro Comune poiché gli uffici

non costano nulla se non per le utenze.

Inoltre, non dimentichiamo che il nostro comune è stato per diverso tempo sede di Pretura e che qualora la

competenza dei giudici di pace dovesse essere estesa rispetto a quella attuale, il nostro comune ne

trarrebbe ulteriori vantaggi e prestigio.

Infine, ma di certo non per importanza per ciò che attiene i presidi di legalità rappresentati dal

Commissariato di Pubblica Sicurezza e dalla stazione dei Carabinieri non si può non dare la giusta rilevanza

all'attività svolta per il controllo del territorio.
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Le ultime vicende giudiziarie che hanno visto protagonista la nostra comunità sono sicuramente il frutto di

un periodo di crisi economica che attanaglia il Nostro Paese, ma, ciò non giustifica tali gravi fatti che sono

stati portati alla luce dagli uomini del commissariato di pubblica sicurezza e della stazione dei Carabinieri.

Garantire la vigilanza notturna nel nostro Comune è sicuramente di importanza fondamentale al fine di

prevenire gravi fenomeni di criminalità.

Alla luce di quanto sopra e considerata l'importanza dei problemi attenzionati i gruppi consiliari PD e BIG

BANG appoggiano favorevolmente le istanze avanzate dall'awocatura leonfortese.
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